



旭北小の合言葉
『夢・アイデア・活力!』
児童68名 教職員17名

大谷川

鉢田市立旭北小学校
学校だより
令和6年10月11日

児童のみなさんへ 夢に向かってがんばるファーストペンギンのイラストを募集しています！校長先生のところまでもってきてね。

伝統の稻刈りは、茨城新聞や市の広報に紹介されました！

9月19日の稻刈りは、本校と旭東小学校の5年生にとって、手刈りした稻をおだがけに干したり、千歯こきや手動式脱穀機の体験をしたりと、先人の知恵を知り、現在の米作りについて考える機会となりました。

その他、本校では、運動会の練習を縫うようにして、様々な教育活動が行われました。

9/19 5年稻刈り



9/11 2年おなか元気教室



9/13 3年校外学習
(フードスクエアカスミ)



9/26 5年校外学習（日本製鉄・花王）



10/3 5・6年アントラーズ
食育訪問



9/14 PTA奉仕作業



9/20 PTA運営委員会



9/26 1年家庭教育学級及び親子給食



校長より



校長室では、1か月間、6年生有志が休み時間に集まり、家庭科の作品「閉校記念！思い出タペストリー」を作りました。話をしながら、一針、一針ていねいに取り組み、楽しいひとときでした。作品は昇降口に掲示します。来校の際はご覧ください。

